

夢創造

～自立・共生をめざして～

5月8日(金)

主体性

～今できることを自分で考える～

3年生11名、2年生8名、1年生8名、全校生徒27名と保護者の皆様、教職員20名とで、令和2年度が始まりました。しかし、新型コロナウイルス感染症の拡大感染防止に伴い、臨時休業の延長が続いています。学校再開の目途が立たない現状であり、各家庭においては、大変心配されていることと思います。

現在は、生徒たちには、1週間の課題を提示し提出する取組を行っています。また、11日(月)からは、恵那市において、5教科(国語、数学、英語、社会、理科)の授業動画の配信を行う予定にしています。しかし、学校に来ることができない現状から、我々職員は、日頃の見届けまでなかなかすることができず、生徒一人ひとりの**主体性**に期待しています。

そのために・・・

学校としては、計画的に進んで学習に取り組めるように、学習計画表を生徒に配布しました。活用方法については、上矢作中ホームページにて説明動画を配信しています。**自分で**学習の計画を立て、計画通りに取り組むことができるよう一人ひとりが意識してほしいと願っています。

今、何をしたらよいのか、何ができるのかを**自分で考える、主体性**を育てる絶好の機会ではないでしょうか。今は、家庭で過ごすことがほとんどの毎日であり、保護者の皆様のご協力は欠かすことはできません。今後も学校と家庭とが連携を取り合いながら、ともに子どもたちを育てていきたいと思ひます。どうぞよろしくお願いいたしします。また、何か困ったことや相談したいことがあれば、いつでも学校まで連絡をいただきたいと思ひます。



お知らせ

- 5月17日(土)に予定していましたが、資源回収及び愛校作業は中止になりました。延期等、今後の予定については、学校再開が決まってから検討させていただきます。
- 月の予定ですが、学校再開が決まり次第、保護者メール、ホームページ、配布等において改めてお知らせいたします。
- 5月11日(月)から、授業動画配信が始まります。各学年1日3教科を予定しています。先月、wifi 環境と端末があるかどうかの調査をさせていただきました。動画を視聴するにあたって家庭の端末で不都合などがありましたら、学校へ連絡をいただきたいと思ひます。台数に限りはありますが、タブレットの貸し出しを行いたいと思ひます。